

Madrid, 13 de noviembre de 2025

La concejala delegada de Turismo ha intervenido en la I Jornada de Turismo y Movilidad, organizada por la Mesa de Turismo de España y MOVUS

Maíllo destaca el papel de la movilidad en el liderazgo turístico de Madrid

La concejala delegada de Turismo, Almudena Maíllo, ha participado hoy en la I Jornada de Turismo y Movilidad, organizada por la Mesa de Turismo de España y la empresa especializada en movilidad urbana sostenible MOVUS, celebrada en el Centro Cultural Casa de Vacas de El Retiro. Durante su intervención, ha subrayado que "la movilidad es estratégica para consolidar el liderazgo de Madrid como un destino de calidad" y ha apuntado que la forma en la que los visitantes se desplazan por la ciudad "define su experiencia y el impacto que dejan en el espacio público".

Maíllo ha destacado, asimismo, el reconocimiento internacional que está recibiendo la capital por sus avances en sostenibilidad y transporte y ha puesto en valor la colaboración público-privada como eje del modelo turístico de Madrid, destacando proyectos como la implantación de soluciones de inteligencia artificial en la gestión del tráfico y los grandes eventos. La concejala ha hecho hincapié en que Madrid avanza hacia una movilidad "más humana, eficiente y conectada, alineada con el turismo con propósito" que impulsa el Ayuntamiento.

A través de cuatro mesas de debate sobre temáticas que abordan la importancia del transporte público para el turismo, la bicicleta compartida o la colaboración público-privada en el sector de la movilidad, se abordan los retos y oportunidades de la movilidad turística desde la sostenibilidad, la innovación y la cooperación entre administraciones y empresas del sector./